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日    時 
 
場    所 
 
委員定数 
 
出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した 

公務員の職氏名 

 

 

 

 

 

傍聴人 

 

日 程 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年四国中央市教育委員会第３回定例会会議録 

 

令和４年３月29日（火） 午後１時35分～ 

 

四国中央市庁５階 大会議室 

 

５名 

 

教育長 東  誠 、委員 篠原 祥子 、委員 石川 卓 、 

委員 星川 光代 、委員 石村 義哲 

 

なし 

 

教育委員会参与 眞鍋 葵 

教育管理部長 石川 正広 、教育指導部長 森実 啓典 、 

教育総務課長 宮下  浩 、学校教育課長 渡邉 真介 、 

生涯学習課長 窪田 壮哲 、文化・スポーツ振興課長 合田 秀人 、 

教育総務課長補佐 片岡 圭子 、教育総務課係長 佐藤 崇 、 

教育総務課係長 筱原 勇弥、教育総務課 尾崎 由記子 

 

なし 

 

 開会宣言 

教育長挨拶 

 

日程第１ 令和４年第２回定例会会議録の承認 

日程第２ 令和４年第３回定例会会議録署名人の指名 

日程第３ 諸般の報告 

  教育長より諸般の報告 

  各課長より事務報告 

日程第４ 議事 

議案第４号 四国中央市教育委員会公印規則及び四国中央市教育委

員会事務局内部組織規則の一部を改正する規則について 

議案第５号 四国中央市教育委員会職務権限規程の一部を改正する訓令

について 

議案第６号 四国中央市通級による指導実施要綱の一部を改正する告

示について 

議案第７号 四国中央市教育委員会新規採用職員インストラクター要

綱の一部を改正する訓令について 

議案第８号 四国中央市アレルギー対応基本方針策定について 

議案第９号 四国中央市スポーツ推進計画の策定について 

議案第10号  四国中央市指定無形民俗文化財の指定について 

議案第11号  公民館長の任命について 

議案第12号  四国中央市博物館等運営協議会委員の委嘱について 

議案第13号  四国中央市文化財保護審議会委員の委嘱について 

議案第14号 四国中央市立小・中学校学校医、学校歯科医及び学校

薬剤師の委嘱について 
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会議の概要 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会宣言  

 

開会 

午後１時35分 定刻になったので、令和４年第３回定例会を開会する。 

なお、教育委員全員の出席を得られているので、本定例会の成立を確認す

る。開会にあたり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 
 桜も一気に開花をし、春の日本の美しさを堪能できる良い時期になった。

しかし、世界に目を向けると、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻が始まっ

て１か月が経つ。停戦どころか泥沼化し、国民への甚大な被害や、一般市民が

逃げまどい、子どもなどの弱者が犠牲者になっている惨状に、皆さんも同じだ

と思うが、毎日胸を痛めながら映像を見ている。幸せで平凡な人生を送るべき

多くの尊い人の命が失われているということが、現実に目の前で起こってい

る。過去の戦争から、お互いが、異常な事態を招くことだけは避けなければな

らないと認識している現代において、核戦争までもが頭をよぎるなど、様々な

思いを持ちながらも、募金活動くらいしかできないが、一日も早い終息を皆さ

んと一緒に願いたいと思う。 

これに関連して、書道パフォーマンス甲子園振興室では、これまでの大会の

中で国際平和などを祈念した作品を紹介する企画展を開催し、作品を通じて高

校生が願う平和への思いを改めて国内外に発信しようと考え、本日３月 29 日か

ら４月 27 日まで、市民交流棟において、書道パフォーマンス作品３点及びパネ

ル 11点の展示を行っている。身近な方にもご紹介いただければありがたい。 

また、３月 16 日の夜半には福島県沖を震源とする「宮城」等での震度６強の

地震の発生などもあった。 

春には、新たな季節の喜びと気分を一新しスタートすることへの期待をもた

らせてくれるが、人災や天災が繰り返される中で、そうではない現実もあるこ

とを忘れてはならないと思っている。 

さて、昨年のこの場で、「来年こそ、コロナ感染状況が落ち着き、誰もがゆっ

くり心から桜を楽しめるようにと願っています。」と話をした記憶があるが、こ

の３月においても、心穏やかにとはなれない状況が続いた。本日の当市のコロ

ナ感染者数は、17名と発表され、まだまだ予断を許さない日が続いている。 

そのような中ではあるが、県立高校の入試も無事実施することができ、小・

中学校の卒業式についても規模を縮小する等の制限はあったが、挙行できたこ

とは、大変ありがたいことだと思っている。委員の皆さんにも出席をいただき

感謝申しあげる。皆さんから、中学校においては、どこの学校も、式典参加中

の姿勢や態度、歌声のすばらしさ等、清々しさと感動を覚える卒業式であった

との感想もいただいた。市内の中学校が落ち着いている表れでもあると思って

いる。 

ただ、小学校においては、コロナの陽性又は濃厚接触者となり卒業式に出席

することができなかった児童が、市内で 30 名ほどいた。中には、卒業式の前日

に、保健所の調査により濃厚接触者となったとの連絡を受けた児童も複数名い

た。参加できないと知って泣きじゃくっている子どもの様子にどうにか方法は

ないだろうか、という保護者の声に、校長先生も大変心を痛めながら当日を迎

えた学校もある。参加が叶わなかった児童については、当日、希望によりオン

ラインでの参加を紹介したり、自宅待機期間が明けたら、校長室で、卒業証書

の授与を行ったりするということで、学校としてできる限りのサポートをして

くれている。 
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

コロナ感染症については、いつ、誰が感染をしてもおかしくない状況にある

が、大人が感染対策を怠ったり、油断したりしたことによって子どもへの感染

が広がり、全員そろっての新年度のスタートができなかったり、子どもが楽し

みにしている学校生活や社会活動、スポーツ活動ができないということにはな

らないように、切にお願いをしたい、この思い一心である。 

さて、月日が経つのは早いもので令和３年度も終わりになる。人事異動の発

表もあり、このメンバーで委員会を開くのも本日で最後になる。無事定年退職

を迎えられる石川正広教育管理部長には、38 年の長きにわたり、当市の発展と

向上のために、また教育行政においても多大なご尽力をいただいた。私との付

き合いは決して長くはないが、豊かな経験と幅広い視野のもと。強いリーダー

シップで、教育委員会全体で支えていただいたことに感謝している。また、長

年の懸案事項であった、寒川グランドについては令和４年度夏の利用再開を目

指した整備事業が進んでいる。また北地区交流センターについては令和５年度

の完成を目指した事業の推進が図られているなど、学校、生涯学習、文化スポ

ーツなどの施設と事業の充実に、大きな力を注いでいただいた。厚くお礼を申

し上げ、また、長年にわたりますご苦労に対し、深く敬意を表すとともに、こ

れからのますますの活躍をお祈りしている。今後とも、ご支援・ご助言を賜り

たい。 

さて、教育委員会においては、今年度も一年中、コロナへの対応や、大変幅

広い事業内容や重要施策に積極的に取り組んでいただいた。教育に関する様々

な動きや突発的な出来事への対応に迫られること等、困難な状況も多々あった

かと思うが、皆さんの的確な職務の遂行により、無事年度末を迎えることがで

きる。教育委員各位、事務局職員各位に心から感謝申し上げる。 

来年度は、教育指導部に「学校政策課」が新設される。この会議にも課長が

１名増え力強くなる。まだまだ、コロナ感染症への対応は求められると思う

が、気持ちは、新年度のスタートへの前向きな思いに切り替えたいと思う。来

年度もよろしくお願いする。 

また、教育委員の皆さんには、４月は、年度初めの行事への出席等でお世話

になるが、よろしくお願いする。 

では、本日は、諸般の報告と議案 11 件、その他４項目と、大変、内容が多く

なっているが、効率的な進行にご協力をよろしくお願いする。 

 

これよりの議事進行については、教育長にお願いする。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和４年第３定例会会議録案について、事務

局より説明を求める。 

 

令和４年第３定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和４年第３定例会会議録案の承認について諮る。 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和４年第３定例会会議録の原案を承認する旨宣する。

既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名委員の指名 
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東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

窪田生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年第４回定例会会議録署名人に、星川 光代 委員、石村 義哲 委員

を指名する。 

 

報告事項 

東教育長からは、特段の報告はなしとのこと。 

続いて、各課から事務報告を求める。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

3/11 教育委員会臨時会開催した。 

3/31退職者辞令交付式、4/4 庁議・調整会議開催が予定されている。 

学校給食では、4/23学校給食米田植え祭りが開催される予定である。 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、資料に基づき事務報告す

る。 

3/18 第２回社会教育委員の会が開催され、今年度の事業報告及び補助金

について協議した。 

3/25 人権教育協議会役員会が開催され、今年度の事業報告及び来年度の

事業計画について審議いただいた。 

4/15 新宮少年自然の家現地研修会を予定している。 

4/21 市公民館連絡協議会総会を開催予定である。 

4/28 企業合同新規採用職員人権・同和研修を予定している。 

現在のところ、会議は開催する予定であるが感染状況等によって、開催す

るかどうか決定することとしている。 

行事予定の方に記載はしていないが、北地区交流センター整備事業につい

て進捗状況を報告する。建設予定地の用地取得が完了し、造成工事の入札が

行われ、3/28地元の高石組との契約を締結した。11月末完成を目指し工事を

進めていく予定となっている。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

3/3 ふれあい大学理事会、書面開催で行われた。 

3/18 四国中央市図書館協議会が行われ、図書カードの更新や電子図書に

ついて、話し合われた。 

４月には、ふれあい大学監査とふれあい大学総会が行われる予定である。 

スポーツ振興では、3/6 四国中央市スポーツ少年団新人大会が開催され

たが、ミニバスケットボールは中止、野球は９チーム参加で行われた。 

3/13 愛媛県クラブ対抗駅伝競走大会については、中止となり来年度は西

予市で開催の予定である。 

4/12 全国高等学校総合体育大会四国中央市実行委員会開催予定である。 

4/14 四国中央市スポーツ少年団定期総会が開催される予定である。 

図書館は、３月のイベント等は中止としている。４月からは、感染者数が

多い間にはイベントができないと考えている。 

文化振興では、1/21から「覚醒!?宇摩の地域意識・記録され描かれた近世

宇摩の姿-」が、歴史考古博物館で5/31まで開催されている。 

3/26予定されている「歴博まちあるき-かわのえお城下編-」は強風のため

中止となった。 
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合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

渡邉学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

 

東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

暁雨館では、3/5 庭を愛でる、3/11、3/19 暁雨館大学は、中止。 

 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

高校入試は３月３日、４日に行われ、濃厚接触者については、別室対応し

ていただき、無事受検することができた。 

3/11 中学校卒業式、3/24小学校卒業式が無事行われ、教育委員の皆様に

はお世話になった。 

3/25 終業式 3/29、3/30 各学校で離任式が行われる。 

卒業式に出席できなかった30名の児童については、離任式等で卒業証書授

与をする予定である。人数の多い学校については、ミニ卒業式として行うと

ころもある。 

4/5 永年教職員感謝状贈呈式、新卒・転入教職員受入式、4/8 小・中学

校始業式、4/11 小・中学校入学式、4/20 教職員総会、4/24 ＰＴＡ総会

を予定している。 

研修についは、4/5 転入教職員を対象とした ICT 研修会、4/14 新採教

職員 ICT研修会の予定である。 

 少年育成センターは、３月中の会合については、書面開催又はＷＥＢ開催

している。補導委員会、補導委員会連絡協議会は、各地区で開催された。 

4/11「児童生徒を守り育てる日」合同パトロール、4/11 四国地区少年補

導センター連絡協議会四国四県・県連合会長会、4/22 愛媛県少年補導セン

ター連絡協議会第１回所長会は、予定通り開催予定である。 

 

只今の各報告について、意見質問等がないか問う。 

 

（特に意見なし） 

 

議事 

議案第４号｢四国中央市教育委員会公印規則及び四国中央市教育委員会事

務局内部組織規則の一部を改正する規則について｣を上程し、議案の説明を

求める。 

 

議案第４号について、資料に基づき議案を説明する。 

四国中央市組織機構改革に伴うものである。 

 

只今の議案第４号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第４号｢四国中央市教育委員会公印規則及び四国

中央市教育委員会事務局内部組織規則の一部を改正する規則について｣の原

案を可決する旨宣する。 

 続いて、議案第５号「四国中央市教育委員会職務権限規程の一部を改正す

る訓令について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第５号について、資料に基づき議案を説明する。 

四国中央市組織機構改革に伴い、教育指導部に学校政策課を設置するた
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宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

渡邉学校教育課長 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

渡邉学校教育課長 

 

 

 

 

東教育長 

 

石川 卓委員 

 

渡邉学校教育課長 

 

 

石川 卓委員 

 

渡邉学校教育課長 

 

石川 卓委員 

 

渡邉学校教育課長 

 

石川 卓委員 

 

渡邉学校教育課長 

め、教育委員会職務権限規程の一部を改正ものである。 

 

只今の議案第５号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第５号｢四国中央市教育委員会職務権限規程の一

部を改正する訓令について｣の原案を可決する旨宣する。 

 続いて、議案第６号「四国中央市通級による指導実施要綱の一部を改正す

る告示について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第６号について、資料に基づき議案を説明する。 

土居中学校区の通級による指導を実施する学校を三島西中学校から土居中

学校へ変更するため、同要綱の一部を改正するものである。 

 

只今の議案第６号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第６号｢四国中央市通級による指導実施要綱の一

部を改正する告示について｣の原案を可決する旨宣する。 

 続いて、議案第７号「四国中央市教育委員会新規採用職員インストラクタ

ー要綱の一部を改正する訓令について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第７号について、資料に基づき議案を説明する 

地域の共同事務室を統括し、指導監督する立場である地域長の評価も必要

であることから、四国中央市教育委員会新規採用職員インストラクター要綱

の一部を改正するものである。 

 

只今の議案第７号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

あまり馴染みがないが、地域長とは、どういう立場の役職なのか。 

 

本市には、共同事務室が４か所あり、２つの地区に分かれているが、それ

ぞれ地域長がおり、事務長が管理職としてその任に就いている。 

 

所属長とは、校長のことか。 

 

その通り。 

 

職が重複することはないということか。 

 

その通り。 

 

校長とは違う目線で、評価をするということで構わないか。 

 

その通り。 
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東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

東教育長 

 

石川 卓委員 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

石川 卓委員 

 

宮下教育総務課長 

 

石川 卓委員 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

渡邉学校教育課長 

 

 

石川 卓委員 

 

渡邉学校教育課長 

 

石川 卓委員 

 

東教育長 

 

 

他に意見質問等がないか問う。 

 

意義ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第７号｢四国中央市教育委員会新規採用職員イン

ストラクター要綱の一部を改正する訓令について｣の原案を可決する旨宣す

る。 

 続いて、議案第８号「四国中央市アレルギー対応基本方針の策定につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

 

四国中央市内で統一したアレルギー対応をするために、基本方針を策定す

るものである。詳しくは、資料の概要版を参照いただきたい。（資料の説

明。それぞれのアレルゲンについて、対応について、今後のスケジュールに

ついて等） 

 

只今の議案第８号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

アレルギーは、何かあったときには重篤な症状が出ることもあり、大変だ

が、現状は何人くらいの児童・生徒が対象となっているのか。 

 

令和３年度では265名の児童・生徒からのアレルギー対応承認申請が提出

されている。全体の4.2％程度の人数である。そのうち、レベル３：除去食

対応に該当する者は48名いる。 

 

児童・生徒等、の等とは、園児、教員も含むのか。 

 

その通り。含まれる。 

 

保護者がアレルギーの認識がない場合もあると思うが、万が一重篤な症状

が出るような場合は、どう対応するのか。 

 

マニュアルも作成し運用する前提ではある。現在エピペンを保持している

児童・生徒も19名おり、エピペンの使用等については、養護教諭による校内

研修を年に１回行っている。 

 

研修については、水泳指導等の際にも緊急な対応が必要となってくるた

め、ＡＥＤを使用した救急救命講習等を受けている。 

 

全員が講習を受けるのか。 

 

教職員はもちろん、保護者の方も受講するようお願いしている。 

 

それであれば、安心する。 

 

基本方針の16，17ページにも対応が記載されているので、参照いただきた

い。また、必要に応じて研修等も行っていきたい。 
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東教育長 

 

全委員 

 

 

 

 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

篠原 祥子委員 

 

近藤文化スポーツ

振興課係長 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

窪田生涯学習課 

 

 

 

 

他に意見質問等がないか問う。 

 

意義ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第８号｢四国中央市アレルギー対応基本方針の策

定について｣の原案を可決する旨宣する。 

 続いて、議案第９号「四国中央市スポーツ推進計画について」を上程し、

議案の説明を求める。 

 

議案第９号について、資料に基づき議案を説明する。 

市民一人ひとりが自分に合ったスポーツを通して、心身ともに健康で豊か

な生活を送れるようスポーツ基本法第10条の規定により本市のスポーツ推進

計画を策定するものである。(資料に基づき、計画の内容を説明) 

 

只今の議案第９号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第９号｢四国中央市スポーツ推進計画について｣の

原案を可決する旨宣する。 

 続いて、議案第10号「四国中央市指定無形民俗文化財の指定について」を

上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第10号について、資料に基づき議案を説明する。 

無形の民俗文化財であり、船太鼓文化の継承にも貴重な例であることか

ら、文化財保護審議会においても指定が適当であるとの意見に至ったもので

ある。 

 

議案内に記載されている所在地はどこにあたるのか。三島神社なのか。 

 

所在地は、保持者である保存会の所在地と同様に、浜集会所の所在地であ

る。 

 

他に意見質問等がないか問う。 

 

意義ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第10号｢四国中央市指定無形民俗文化財の指定に

ついて｣の原案を可決する旨宣する。 

 続いて、議案第11号「公民館長の任命について」を上程し、議案の説明を

求める。 

 

議案第11号について、資料に基づき議案を説明する。 

公民館長の任期満了に伴い、社会教育法第28条及び四国中央市公民館条例

第３条第２項の規定により同委員を委嘱するものである。任期は２年間とす

る。 
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東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

合田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

只今の議案第11号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第11号｢公民館長の任命について｣の原案を可決す

る旨宣する。 

 続いて、議案第12号「四国中央市博物館等運営協議会委員の委嘱につい

て」を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第12号について、資料に基づき議案を説明する。 

委員の任期満了に伴い、四国中央市博物館等条例第20条の規定により同委

員を委嘱するものである。 

 

只今の議案第12号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第12号｢四国中央市博物館等運営協議会委員の委

嘱について｣の原案を可決する旨宣する。 

 続いて、議案第13号「四国中央市文化財保護審議会委員の委嘱について」

を上程し、議案の説明を求める。 

 

議案第13号について、資料に基づき議案を説明する。 

委員の任期満了に伴い、四国中央市文化財保護条例第20条の規定により同

委員を委嘱するものである。 

 

只今の議案第13号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第13号｢四国中央市文化財保護審議会委員の委嘱

について｣の原案を可決する旨宣する。 

 続いて、議案第14号「四国中央市立小・中学校学校医、学校歯科医及び学

校薬剤師の委嘱について」を上程し、議案の説明を求める。 

 

只今の議案第14号の説明に、意見質問等ないか問う。 

 

異議ない旨伝える。 

 

異議ない旨確認し、議案第14号｢四国中央市立小・中学校学校医、学校歯

科医及び学校薬剤師の委嘱について｣の原案を可決する旨宣する 

 

以上で日程に示された議事が終了したことを宣し、続いてその他の案件に

移る。 

 

その他 

 第１回市議会定例会代表質問及び一般質問要旨及び答弁について、説明を
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東教育長 

 

石川教育管理部長 

 

東教育長 

 

宮下教育総務課長 

 

東教育長 

 

宮下教育総務課長 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

求める。 

 

（質問要旨及び答弁内容の説明） 

 

令和３年度３月補正、及び令和４年度当初予算について、説明を求める。 

 

（予算書資料に基づき説明） 

 

令和３年度教育委員会の点検・評価報告書について、説明を求める。 

 

令和３年度教育委員会の点検・評価報告書を作成したので、見ていただき

たい。ご意見等お聞かせいただきたい。 

 

その他、について、意見質問等がないか問う。 

 

（特に意見なし） 

 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、教育委員会第４回定例会を令和４年４月26日（火曜日）午後１時30

分から、四国中央市庁４階401会議室に招集する。  

その他に報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。 

 

閉会 

 午後2時50分、閉会を宣する。 

 

以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

教育委員会会議録署名人 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

 

 

              会議録作成者 教育総務課 

 

 

 
 


